
Conseil municipal du 26 juin 2023

Intervention de Primaël PETIT

Délibération 22 : CONVENTION NANTES METROPOLE ET VILLE

Chers collègues, Mesdames et Messieurs,

Nous nous sommes déjà exprimés sur le futur terrain d’insertion et cette délibération
démontre l’utilité du fond de lutte contre le sans-abrisme. La résorption des
bidonvilles de l’agglomération et la mise à l’abri des populations roms ne peut se
faire qu’avec la participation de l’ensemble des communes. A ce titre, ce fond est un
outil important mais ce n’est pas suffisant. Concrètement il y a quelques 100aines de
familles concernées, et si nous mettons plusieurs années pour ouvrir quelques
10aines de places, pas besoin de calculatrice pour se rendre compte que ça va être
très compliqué.

Il est donc urgent de créer plus de solutions d’hébergement sur l’ensemble de
l’agglomération et pour notre commune de faire sa part, ce futur terrain est un début.
Cependant il reste du chemin à parcourir pour la 2ème commune de Nantes
métropole il nous faut rapidement trouver et réaliser un 2ème terrain d’insertion
temporaire.

Il est urgent également de stopper les expulsions sans solution et pour cela stabiliser
les terrains qui ne présentent pas de danger immédiat.

Il y a quelques jours, un terrain à côté du Vigneau en bordure du périphérique a été
évacué sans aucune solution proposée à ses occupants. Ce terrain, c’est vrai,
appartient à la DIRO et non à la commune. Mais nous le répétons : ces expulsions
sont contre productives. Elles rendent difficiles le travail des associations et éloignent
un peu plus les enfants de la scolarité.

La commune peut elle s’engager à stabiliser certains terrains comme celui qui se
trouve chemin du pas vermaud par exemple. Cela en l’attente de solutions dignes
pour toutes et tous. Merci




